
Kühlen und Kühlraum - Cooling and cold storage
Im Trockenlabor sowie im Nasslabor befindet sich jeweils ein Inkubator 
vom Typ   mit einem Temperaturbereich von -10 bis +50 Sanyo MIR-553
Grad Celsius. 

Im Nasslabor befindet sich ein Tiefkühlschrank vom Typ Sanyo MDF-
 mit einem Temperaturbereich von -50 bis -86 Grad Celsius.U53V

Größere Kühlmengen können im Kühlraum gelagert werden, das eine 
Grundfläche von 9qm hat und in dem Regale aufgebaut sind. Der 
Temperaturbereich ist wählbar zwischen 0 und -18 Grad Celsius.

Ein temperaturreguliertes Arbeiten ist im Thermolabor möglich. Der 
Temperaturbereich ist einstellbar von +4 bis +25 Grad Celsius. Die 
eingestellte Temperatur kann auf ±1 Grad Celsius gehalten werden, 
solange die Zugangstür geschlossen gehalten wird.

The dry lab and the wet lab each have a Sanyo MIR-553 incubator with 
a temperature range of -10 to +50 degrees Celsius.

In the wet lab there is a Sanyo MDF-U53V freezer with a temperature 
range of -50 to -86 degrees Celsius.

Larger cooling quantities can be stored in the cold room, which has a 
floor area of 9 square metres and is equipped with shelves. The 
temperature range can be selected between 0 and -18 degrees Celsius.

Temperature-regulated work is possible in the thermal laboratory. The 
temperature range is adjustable from +4 to +25 degrees Celsius. The 
set temperature can be maintained at ±1 degree Celsius as long as the 
access door is kept closed.

https://spaces.awi.de/download/attachments/315405821/Sanyo_MIR_Incubator.pdf?version=1&modificationDate=1570002704222&api=v2
https://spaces.awi.de/download/attachments/315405821/20071225170652_Sanyo_MDF-U53V.pdf?version=1&modificationDate=1570002657979&api=v2
https://spaces.awi.de/download/attachments/315405821/20071225170652_Sanyo_MDF-U53V.pdf?version=1&modificationDate=1570002657979&api=v2
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